
○タウンミーティング（今回のテーマ）についての意見・要望など
・今後はまちづくりに空き家対策は絶対必要。民間団体との共同でもよいから対策を講じて
ほしい。（小杉地区　男性　60歳代）
・不登校になる要因の一つに教育のソフト面が背景にある。限りなくローカルでグローバル
スタンダードを目指す市であってほしい。
・DXに関しては取り残される人が生まれることが心配である。住民目線での計画の策定をお
願いする。（小杉地区　女性　50歳代）

・借金を次世代のためにも減らしてほしい。（小杉地区　男性　30歳代）

・クロスベイ新湊は幅広い活用ができればよいと思う。（大門地区　女性　70歳代）

・この度の資料はとてもよくできている。達成を期待する。
・ひきこもりの問題を取り上げ寄り添っていただければ有難い。国、県、市とが問題を共有
し少子高齢化とひきこもり問題をセットにして対応してほしい。
（小杉地区　男性　70歳代）
・防災、減災について、公助、共助の施策が語られず不明である。
（小杉地区　男性　70歳代）
・射水まちづくりプラットフォームの構築方法はもっと明確に、今までの活動は淡白で市民
に理解しがたいものと感じる。さらなる努力を期待したい。
・連携中枢都市圏の活動状況は分かりやすく丁寧な説明であったが、テーマの課題は何か明
確にしてほしい。（小杉地区　男性　70歳代）
・将来的なことも大切だが、今までの施策で不備な部分の対策は。例えば、歩道、排水路の
不備等（小杉地区　男性　60歳代）
・市長の説明がわかりやすく良かった。県下の中心にあるのが射水市であるので、リーダー
的な考えで進んでほしい。（大門地区　男性　70歳代）
・自分の子どもが不登校になり行政のあり方に興味を持ち今回初めて参加した。今後も積極
的にかかわっていきたい。（小杉地区　女性　40歳代）
・若い人の移住だけでなく老後の移住の住処としての射水市のかたちは。
（小杉地区　男性　50歳代）
・射水市の農林水産業の現状と今後のビジョンも含めていただきたい。
・特色ある教育も期待したい。
・ＩＣＴの活用には基礎教育が最も大事である。（小杉地区　男性　60歳代）
・市民のため、市民が協働して共に創るまちづくりを目指せる行政運営を希望する。
・危機や財政不足も市民に理解をさせて相互理解した運営を、市民にマイナス面をもっと伝
えた方がよい。（大島地区　男性　50歳代）
・新築が建ち、若い人が移住するのはよいが、将来的に空き家となることが考えられる。で
きるだけコンパクトなまちづくりを進め、新たな利用者が現れるようにしてほしい。
・車社会が進んでおり、危ない。ウォーカブルなまちづくりを進め子どもの高齢者も安心し
て暮らせるようにしてほしい。
・親和性の高い公共交通やパークアンドライド、シェアカー、ＭａａＳなども進めてほし
い。（新湊地区　男性　20歳代）
・策定に向けた主な視点の地方創生の取組についてはどういうことか。
・人口72,000人を目標にしていることは分かったが、市民はなにをすればいいか分かりませ
ん。（大門地区　未記入　70歳代）

・とても分かりやすかった。（新湊地区　男性　40歳代）

・さらにより良いまちになるように新湊大橋、海、立山、祭りなどの観光資源を活かすこと
が大切だと思う。（新湊地区　男性　10歳代）

・射水市には外国人の方が多いので、交流の場を設けることを重点に置いたらどうか。
・学生さらにより良いまちになるように新湊大橋、海、立山、祭りなどの観光資源を活かす
ことが大切だと思う。（小杉地区　女性　20歳代）

・初めて参加させていただいたが、とても貴重な時間を過ごせた。
（小杉地区　未記入　50代）
・いろいろ工夫を凝らして素敵なことをしていることが分かったが、宣伝不足だなと思う。
その工夫を利用したくてもどの門戸をたたけばいいのか、たたくとこが分かっても敷居が高
い感じがあるのかも。（未記入　女性　40歳代）
・魅力のある射水市を目指してほしい。（新湊地区　男性　40歳代）
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・私は射水市が大好きである。10年後、20年後も今の射水市を残しつつ、新しいことに挑戦
してください。応援してます。（新湊地区　男性　10歳代）

・海王丸パークの活性化をもっと考えてほしい。（新湊地区　女性　70歳代）

・射水市内で年齢分布の差がある点をどのように解消していくのか本気で考えてほしい。
（新湊地区　男性　30歳代）

○タウンミーティング（今回の運営）についての意見・要望など
・司会者は、タイムテーブルの管理や質問者へ要点を絞るようアドバイスをしてもよい。
・このような市長と市民とのミーティングは実施回数を増やしたほうがよい。
（小杉地区　男性　70歳代）
・質問・意見の時間を1人3分程度でお願いしたい。市民の意見を聞いたという実態づくりの
タウンミーティングにならないように。（小杉地区　男性　70歳代）
・司会者が質問者へ質問の要旨を分かりやすくまとめて発言するよう言うなど、多くの人に
発言してもらう工夫が必要である。（小杉地区　男性　70歳代）
・出席の数と職員の数に違和感があった。
・市長、市の幹部の人たちが総合計画、経営、運営上どのように活かすのか知りたかった。
・質問時間について、質問者へ注意喚起するなどコントロールしてほしい。
（小杉地区　男性　70歳代）
・短時間で多くのことを盛り込んだため、一つ一つが薄っぺらい感じかする。
（大島地区　未記入　60歳代）
・紙の資料が欲しい人もいれば、電子化した資料が欲しい人もいると思うので、入り口で資
料ダウンロードのＱＲコードを設置したり、グーグルフォームでアンケートをとる等、アナ
ログとデジタルを選択できるようにすればＤＸの一つとなるのではないか。
（新湊地区　男性　40歳代）
・ミーティングといいつつ、教室型で説明を聞いて質問するという形だったからか、自分は
蚊帳の外という感じを受けた。（新湊地区　女性　30歳代）
・今回3回開催されたミーティングの参加人数と年代割合は明確に開示してほしい。
・若い世代はネットの情報をよく活用するので、ＬＩＮＥでの動画等の周知をもう少し早く
してもらえると嬉しい。
（新湊地区　男性　30歳代）
・色々なご意見がありよかったが、もう少し大局的な視点でかつ具体的な意見があればよい
のではと感じた。（新湊地区　男性　40歳代）
・質問者5名中、4名が男性であった。女性の方も多く手を挙げられていたのに残念である。
（小杉地区　女性　50歳代）

○その他要望など
・交通安全協会費を自治会費より納入している。任意ではない強制のような支払いである。
催促が断りづらい。（大島地区　記入なし　60歳代）

・沖塚原地区に新設された新斎場の施設公開のようなことはこれまであったのか。できれば
見学できる機会があればよい。（大島地区　男性　70歳代）

・今の新湊子どもが少なく老人が増えてきて不安である。
・クロスベイ新湊ができて、近くの子どもたちが勉強している姿がみれてよいことである。
（新湊地区　女性　70歳代）
・住みよいまちづくりは住んでいるもの自身が動くことです。自ら行動・声を出し、実践し
ていくそんなリーダーが必要である。勤めている場所は大切にする。環境も同じく草ぼうぼ
うの公共施設なんとも思いませんか。（新湊地区　女性　70歳代）
・より良い射水市、魅力あるまちづくりのために皆さん頑張ってください。
（小杉地区　男性　60歳代）

・市公式ＬＩＮＥの市民レポート機能がよかった。すぐに対応していただけた。
（小杉地区　男性　70歳代）

・コミュニティバスダイヤについて意見が出されたが同感である。利用者目線で路線を組む
なら、まず利用者アンケートを取るべき。（新湊地区　男性　40歳代）
・バス利用については、利便案内の受付を課内に設けて発信してほしい。
（小杉地区　男性　70歳代）

・フットボールセンターのグラウンドを人口芝にしてほしい。（小杉地区　男性　10代）

・ＬＩＮＥの活用の信頼性をどう考えているのか。
・太陽光パネルが山の保水力を小さくしたといわれますが、中国資本はどれくらい射水市に
入ってるのか心配だ。（新湊地区　男性　60歳代）
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